

Osterferien – aber sicher!

Liebe Schülerinnen und Schüler,

Wir wünschen uns alle, dass wieder etwas Normalität in unser Leben kommt und sehnen uns nach dem Ende der Pandemiephase. Gemäß den Anordnungen des Bundes und des Landes NRW gibt es ab der kommenden Woche keine Maskenpflicht mehr in der Schule und im Unterricht. Unerfreulicherweise sind indes die Infektionszahlen sehr hoch. Darüber hinaus müssen wir gegenwärtig auch von einer relativ hohen Dunkelziffer ausgehen, da insbesondere geimpfte Personen im Rahmen eines Covid 19-Infektes eventuell nur sehr wenig Symptome entwickeln, wie etwas Schnupfen oder Kratzen im Hals. Ihr habt in der Vergangenheit in großartiger Weise durch Einhalten der Abstandsregeln, Tragen der Masken und regelmäßiges Testen dafür gesorgt, dass das Hermann Vöchting Gymnasium nicht zu einem Hotspot der Region geworden ist.

Nun stehen die Osterferien vor der Tür, auf die wir uns alle sehr freuen. Darüber hinaus ist die Abiturientia in den letzten Vorbereitungen für die Prüfungen. Es wäre doch sehr schade, die Osterferien unter Quarantänebedingungen zu verbringen oder gegebenenfalls durch eine Infektion die Abiturvorbereitungen zu stören. Aus diesem Grunde bitten wir Euch, die bisherigen Maßnahmen (Abstand und Maske) zunächst für die Woche vor den Osterferien auf freiwilliger Basis beizubehalten. Dadurch könnt Ihr dazu beitragen, möglichst risikoarm in die schulfreie Zeit zu kommen. Diese Bitte wird durch ein entsprechendes einstimmiges Votum der Schulkonferenz vom 30.03.2022 unterstrichen.

Bleibt gesund und schöne Ferien!

Dr. Rembert Müller

-Schulpflegschaftsvorsitzender-